

Referenz Einstufiger Projektwettbewerb im Einladungsverfahren

Schulgemeinde Homburg

Objekt Erneuerungs- und Erweiterungsbau Pavillon Schulanlage Hörhausen

Jahr 2016

Auftraggeber Primarschulgemeinde Homburg, Gaby Herzog, Präsidentin

Leistungen bhateam • Zusammenstellung Jury

• Ausarbeitung Wettbewerbsprogramm

• Unterstützung bei diversen planerischen Abklärungen

• Einladung der Teilnehmer

• Organisation Wettbewerb

• Vorprüfung der eingereichten Projekte

• Vorbereitung und Unterstützung Jurierung Wettbewerb

• Verfassen des Juryberichts

Projektleitung Ramona Hobel, BSc FHO in Raumplanung

Projektbeschreibung

Die Primarschule Homburg wünschte sich eine bauliche Ergänzung ihrer Schulanlage. Der Wettbewerb hat zu einer intensiven Auseinandersetzung bezüglich des Vorhabens geführt sowie das geeignete Projekt und Architektenteam aufgezeigt. Das Preisgericht setzte das Projekt "ARAMIS" der Bischoff Kopp Architekten einstimmig in den 1. Rang.







